

WARTA

Brimob Polda Banten Gelar Apel Kesatuan dan Apel Gelar Kendaraan Serta Peralatan

Ayu Amalia - BANTEN.WARTA.CO.ID

Jun 22, 2022 - 19:37



SERANG – Personel Satbrimob Polda Banten laksanakan Apel Kesatuan dan Apel Gelar Kendaraan serta peralatan di lapangan Mako Satbrimob Polda Banten, Rabu (22/06/2022).

Pelaksanaan apel gelar pasukan dan kendaraan ini dipimpin langsung oleh

Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol. Dede Rojudin, S.I.K., M.H., dan didampingi oleh jajaran perwira dan personel Satbrimob Polda Banten yang bertempat di lapangan Mako Satbrimob Polda Banten.

Di lapangan upacara tampak seluruh personel Brimob Banten dengan senjata dan perlengkapan lengkap berbaris rapi diikuti deretan berbagai peralatan persenjataan serta kendaraan dinas yang berjejer lengkap di sisi lapangan.

Dalam arahannya, Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan perkembangan situasi kamtibmas nasional secara umum dan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polda Banten.

“Pada apel satuan ini saya menyampaikan apresiasi dan rasa syukur atas pelaksanaan tugas yang sampai saat ini berjalan aman, tertib dan lancar, ini semua tidak lepas dari dedikasi dan profesionalitas seluruh personel yang selalu memberikan pengabdian terbaik untuk bangsa dan Negara”, ujarnya.

Dansat Brimob Polda Banten juga berpesan kepada seluruh personel agar selalu memperhatikan perkembangan pandemi, walaupun saat ini khususnya daerah Banten terjadi tren penurunan kasus Covid-19, juga secara nasional terdapat penurunan angka kasus Covid-19. Namun saya berpesan untuk dilaksanakan baik didalam bertugas ataupun diluar dinas wajib seluruh personel tetap menerapkan protokol kesehatan.

“Apel Gelar Kendaraan yang bersamaan dengan apel satuan hari ini bertujuan untuk memastikan seluruh kendaraan dan peralatan selalu dalam kondisi terbaik untuk digunakan sewaktu- waktu dibutuhkan. Ini juga menunjukkan kesiapan Satbrimob Polda Banten baik siap personel, siap kemampuan dan siap peralatan dalam menghadapi dan melaksanakan tugas yang diberikan negara kedepan”, ungkap Dansat Brimob Polda Banten.

Dalam kesempatan yang sama, orang nomor satu di Brimob Banten ini juga menegaskan bahwa setiap personel Pelopor Satbrimob Polda Banten harus memiliki semangat “Wajracyena Bergerak Secepat Kilat yang bermakna Pasukan Gerak Cepat Penghancur Kejahatan, Negara Hadir Negara Tidak Boleh Kalah”.